



Agenda Informativa

(Lunes, 8 de noviembre de 2021)

Actos de la alcaldesa

- **10:00 horas**

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, preside la reunión del patronato de la Fundación San Martín, que incluye en su orden del día la aprobación de "Avilés Alquila", el programa municipal para favorecer el alquiler en Avilés, que estrena versión. Asisten también el concejal de Vivienda, Juan Carlos Guerrero, y la concejala de Promoción Social, Nuria Delmiro.

- **17:30 horas**

Centro de Servicios Universitarios de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, inaugura el XVIII Foro Solidario de Avilés que se celebra los días 8, 9 y 10 de noviembre. Participan también en el acto la directora de la Agencia Asturiana de Cooperación al Desarrollo, Beatriz Coto. La presidenta de la Federación Asturiana de Concejos, Cecilia Pérez. Y el concejal de Participación Ciudadana, Jorge Luis Suárez.

Actos del resto del Gobierno

- **11:30 horas**

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

El concejal de Vivienda, Juan Carlos Guerrero, presenta en rueda de prensa el programa "Avilés Alquila" que, entre sus novedades, dispondrá de un portal inmobiliario y que busca favorecer el acceso a la vivienda a precios asequibles y garantizar seguridad jurídica para inquilinos y arrendadores.

- **12:00 horas**

Centro de Mayores de Las Meanas (C/Cuba)

El concejal de Participación Ciudadana, Jorge Luis Suárez, participa en la inauguración del Scape Room 'Misión ODS'. Se trata de una actividad dentro del programa del XVIII Foro Solidario de Avilés que se celebra desde hoy hasta el miércoles. Es una iniciativa lúdica y pedagógica con la que concienciar acerca de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. Participa también en la presentación Mayte Díaz Campomanes, coordinadora de Cruz Roja Avilés, entidad encargada de su desarrollo con la colaboración de la Agencia Asturiana de Cooperación.



- **13:00 horas**

Centro de Empresas La Curtidora

El concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa, asiste a la presentación oficial del 'Demostrador de Soluciones Innovadoras para el Comercio', un instrumento diseñado por CTIC en el marco del Programa Integral de Digitalización del Comercio de Asturias 2021-2023. Asisten también el director general de Comercio de Asturias, Julio González Zapico; el presidente de la UCAY, José Manuel García Rodríguez "Roxín", y el gerente de la misma, José Antonio Álvarez Menéndez.

Otras actividades

XVIII Foro Solidario Avilés

Desde el año 2016, el hilo conductor del Foro Solidario son los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de Naciones Unidas.

Programa lunes 8:

- **12.00 horas.** Centro de Mayores de Las Meanas. **Inauguración del Escape Room.** Intervendrán el concejal de Participación Ciudadana y Cooperación, Jorge Luis Suárez, y Mayte Díaz, coordinadora de Cruz Roja Avilés.
- **17.30 horas.** Centro de Servicios Universitarios. **Inauguración oficial del XVIII Foro Solidario de Avilés.** Intervendrán la alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín; la directora de la Agencia Asturiana de Cooperación al Desarrollo, Beatriz Coto, y la Presidenta de la Federación Asturiana de Concejos, Cecilia Pérez.
- **18.15 horas.** Centro de Servicios Universitarios. Conferencia **¿Quién protege nuestra tierra? Propuestas de quienes guardan nuestra naturaleza**, a cargo de José Francisco Cali Tzay, Relator especial de la ONU sobre los derechos de los pueblos indígenas; **Myrna Cunningham**, Presidenta del Consejo Directivo de FILAC, y **Jaime Izquierdo**, Comisionado para el reto demográfico del Gobierno de Asturias. Las dos primeras intervenciones serán telemáticas. Moderarán Ana Andrés, presidenta de CODOPA, y Nora Álvarez, de la Asociación Pueblo y Dignidad.

Teatro Amateur en Los Canapés: 'Cipriano, cura de pueblu'

- **19.00 horas**

Teatro del Centro Sociocultural Los Canapés (C/ La Concordia, 3)

Compañía Teatro Carbayín. Una divertida comedia costumbrista asturiana de José Ramón Oliva.

Sinopsis:

Cipriano, cura de Carbayín donde lleva más de treinta año, comienza a ir perdiendo la memoria. La llegada de la nueva ama de llaves no hace más que precipitar los enredos.

La XV Muestra de Teatro Amateur de Avilés está organizada por la concejalía de Cultura de Avilés, a través de la Fundación Municipal de Cultura y con la colaboración de FETEAS (Federación de Grupos de Teatro Amateur del Principado de Asturias).



Las entradas, gratuitas, se pueden recoger en la taquilla del propio centro, hasta antes del comienzo de la función, indicando los datos personales de cada asistente.

Talleres gratuitos para mujeres de la Concejalía de Igualdad

Casa de Encuentros de las Mujeres. (Edificio Fuero. C/ Fernando Morán, 26)

- **10:00 a 12:00 horas**

"Atención plena para controlar mejor las emociones"

Contenidos: atención plena y autoconocimiento emocional; identificación, aceptación y compromiso de las emociones y estrategias de manejo de diferentes estados emocionales. El taller será impartido por la psicóloga Marisol Delgado Artíme. Este taller es solo para las mujeres inscritas.

Fechas: lunes del 27 de septiembre al 22 de noviembre. Modalidad presencial, 16 horas.

- **17:00 a 19:00 horas**

"Mujeres en diferentes culturas, coetáneas y diversas"

Contenidos: un viaje por la diversidad cultural y el empoderamiento de mujeres en un recorrido por España, Mongolia, Etiopía, Namibia, Jordania, Canadá, Perú y Benín. Taller impartido por Luz María Rodríguez. Talleres solo para las mujeres inscritas.

Fechas: lunes del 4 de octubre al 29 de noviembre. Modalidad presencial, 16 horas.

"Conversaciones en inglés"

- **17:00 - 18:00 horas**

Parque Ferrera. Kiosco de la música.

Se trata de una iniciativa concebida por el joven holandés Marten Reinstra, que desarrolla su proyecto de voluntariado europeo en Avilés bajo la coordinación de la Oficina de Movilidad Internacional Juvenil "Europa Aquí".

Las personas que quieran participar pueden inscribirse a través de un mensaje privado en la cuenta de Instagram @elpatioaviles.

Una vez inscritas, deberán realizar una sencilla prueba de nivel a través de una grabación de audio, con el objetivo de asegurar que cuentan con el mínimo nivel de inglés necesario para participar en la actividad.

Campaña 'EmpiezaXti, Activa tu vida': ejercicio para todas las edades

- **10:30 horas**

Parque de La Luz

En colaboración con la Fundación España Activa y el Consejo Superior de Deportes, el Ayuntamiento de Avilés se suma a una iniciativa a favor de los hábitos saludables y para combatir el sedentarismo. Los ejercicio físicos serán impartidos por una monitora profesional. Se ha dividido en grupos: uno de mayores de 65 y otro de menores de 65 años. Los lunes y miércoles a partir de las 10:30 en el Parque de la Luz será el turno para los menores de 65 años, y los martes y jueves de 9:00 a 10:00 horas en la explanada del Campo de Tabiella (Valliniello), para los mayores de 65 años.



Para apuntarse, contactar con:

Asociación de Amas de Casa de Valliniello: 6597552371 adelabusto@gmail.com

Asociación de Vecinos de La Luz: 627112948 avvlaluz@gmail.com.

Abierto el plazo para presentar candidaturas a los "Premios tiempo de deporte 2021"

Hasta el 26 de noviembre

Estos galardones reconocen los méritos de las personas y entidades deportivas que trabajan en la promoción y el desarrollo del deporte en Avilés, además de los logros alcanzados por los y las deportistas en sus disciplinas. Los premios se otorgan en cinco categorías: Deporte Base. Logros Deportivos. Premio a la Deportividad "José Fernández". Trayectorias Deportivas. Premio Especial.

Las candidaturas se deben presentar, una vez cubierto el impreso oficial, de forma telemática, a través de la Sede Electrónica del Ayuntamiento de Avilés, en el siguiente enlace:

<https://sedelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15676&t=OC&x=3AhQAr1hoTA2AOZuW4v3ig>

Matriculación actividades extraescolares

Hasta el 30 de noviembre

Las actividades extraescolares comenzarán el día 3 de noviembre y se desarrollarán hasta el 23 de diciembre de 16 a 18 horas ofreciendo un programa, propuesto por los propios Centros Educativos que incluye actividades culturales y deportivas y retoma las competiciones. Las familias interesadas podrán inscribir a las y los menores hasta el 30 de noviembre, teniendo en cuenta que el precio por actividad y participante viene determinado por las horas efectivas que contrate sin que sea necesario contratar todo el trimestre. Dadas las circunstancias particulares generadas por la COVID, no se permitirán cambios de grupo como en anteriores ocasiones.

Las bases, programación, precios, forma de matriculación y toda la información esta disponible en la página web del Ayuntamiento de Avilés en el enlace:

<https://sedelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15654&t=OC&x=QbGpmzc1SplhEcD4GyiXzw>

Solicitud de ayudas a la emancipación de jóvenes entre 18 y 35 años

Hasta el 15 de noviembre

El Ayuntamiento de Avilés, a través de su Oficina de Vivienda (OVA), ofrece ayudas dirigidas a jóvenes de 18 a 35 años, vinculadas al alquiler de vivienda y destinadas a favorecer la emancipación de los jóvenes empadronados en Avilés o que, no esténdolo, quieran establecer su residencia en la ciudad.

Los alquileres a subvencionar no pueden superar los 500 euros mensuales y las ayudas pueden ser entre los 150 y los 240 euros al mes, en función de las personas que figuren



como arrendatarias en el contrato de arrendamiento, vivan en dicha vivienda y figuren empadronadas en la misma:

Bases, solicitud e información en <https://fsmaviles.es/ayudas-municipales/ayudas-a-jovenes>

Matriculación en los talleres de la TIA para el puente de la Constitución

Hasta el 26 de noviembre

Al igual que en anteriores cursos escolares y con el objeto de conciliar la vida laboral y familiar, el Ayuntamiento de Avilés pone a disposición de las familias los Talleres Infantiles de Avilés (TIA) en los periodos del curso escolar no lectivo. En esta ocasión se llevará a cabo la TIA, con 30 plazas, el 7 de diciembre con motivo del puente de la Constitución.

La TIA se desarrollará en los Centros Educativos Enrique Alonso y Versalles, en horario de 7:30 a 15:30 horas, ofreciendo como en otras ocasiones servicio de comedor y bonificaciones de hasta el 80% para aquellas familias que cumplen los requisitos establecidos en las bases de la convocatoria. Precios:

- Precio con comedor: 9,60 euros
- Precio sin comedor: 13,55 euros

Información, bases de la convocatoria y procedimiento de matriculación disponible en la página web municipal en el enlace:

<https://sedelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15656&t=OC&x=qXiMB69BAxXb7A0c4dXydQ>

Exposiciones

Exposición de carteles finalistas del concurso 'No a la pobreza infantil'

Hasta el 16 de noviembre

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

La Factoría Cultural de Avilés refuerza su cooperación con las causas solidarias con la muestra "No a la pobreza y explotación infantil", en la que se podrán ver los carteles finalistas del concurso homónimo. La muestra la ha organizado la Asociación Paz y Solidaridad y tiene como meta la erradicación de la pobreza y la explotación de niñas y niños. Recoge las 18 obras finalistas del certamen. Organizada con la colaboración con el Museo de la Historia Urbana de Avilés.

Horario: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 21.00 horas

El XXVI Certamen San Agustín de Cerámica repasa las trayectorias de los profesores Jesús Castañón Loché y Ángel Domínguez-Gil

Hasta el 19 de noviembre

- Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49)
- Factoría Cultural (Avd. Portugal, 13)



Una de las actividades señeras de la programación cultural de Avilés, el Certamen San Agustín de Cerámica, cumple en este 2021 su XXVI edición, y lo hace con una exposición homenaje a Jesús Castaño Loché y Ángel Domínguez-Gil, bajo el título de "In Itinere". Se trata de una doble muestra en dos espacios, el CMAE, donde se mostrará la obra de Jesús Castaño, y la Factoría Cultural, en la que se repasará la de Ángel Domínguez-Gil. Como indica el propio nombre de la exposición, se trata de un recorrido "en el camino" por la obra artística cerámica de los dos creadores asturianos, que han seguido trayectorias paralelas, desde los inicios de sus carreras, hasta el presente, en un 2021 en el que ambos se han jubilado de sus puestos como profesores de la Escuela Municipal de Cerámica.

Horario CMAE: de martes a domingo, de 18.00 a 21.00 horas

Horario Factoría Cultural: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 y de 16.30 a 21.00 horas.

"Cervantes en la cinta del tiempo"

Palacio de Valdecarzana (C/ del Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

En el marco de las sextas Jornadas Cervantinas de Avilés se ofrece un recorrido por 150 años de historia de la fotografía centrada en la figura universal de Don Quijote de La Mancha y en su representación en artes como el cine o el teatro. La muestra está producida por el Museo Casa Natal de Cervantes, en la Comunidad de Madrid y comisariada por Lucía Laín.

Gira en tres ámbitos diferentes: homenajes y lugares cervantinos, las artes escénicas y el mundo del cine, visto desde los objetivos de fotógrafos como Laurent, Martínez Sánchez, Kaulak, Alonso o Wunderlich, pasando por los maestros del fotoperiodismo del primer tercio de siglo, la posguerra y la transición, como fueron Cortés, Alfonso, Campúa, Santos Yubero y Portillo, enlazando con trabajos más recientes en formato cinematográfico o teatral, todo ello en torno al Quijote.

De lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 h y de 18.00 a 21:00 h.

"La pintura de un dibujante", de Fernando Wes

Casa de Cultura (Plaza de Álvarez Acebal, 2)

Hasta el 29 de noviembre

Avilés recuerda la figura de uno de sus más destacados artistas del siglo pasado, el pintor y dibujante Fernando Wes con la exposición "La pintura de un dibujante" con 24 obras del fallecido creador cedidas para la ocasión por la familia Sánchez Cima.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas, y los domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

'Pintas o dibujas. Un paseo por el arte de la mano del cómic'

Pista de La Exposición

Hasta el 23 de noviembre

Once autores españoles de reconocida trayectoria participan en "¿Pintas o dibujas?", una exposición al aire libre que se aproxima al arte de la historieta o del cómic más actual,



diverso y con un lenguaje propio. En este proyecto, comisariado por Jorge Díez, los autores abordan en sus trabajos.